

lunes, 14 de diciembre de 2015

El presidente de la Diputación suscribe acuerdos con entidades para fines sociales

Información de la Convocatoria

Inicio:

14 de diciembre de 2015

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, suscribirá mañana varios convenios de colaboración con entidades dedicadas a fines sociales. A las 11'30 horas lo hará con el máximo responsable de la Asociación Española contra el Cáncer en Sevilla, Julio Cuesta, entidad con la que la Diputación colabora desde hace años para apoyar a enfermos y familiares que tienen que desplazarse desde fuera de Sevilla para recibir tratamiento hospitalario con carácter ambulatorio en la capital hispalense. A las 12'00 horas, Villalobos rubricará su firma junto con el presidente de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer del Aljarafe (AFA), Miguel Rodríguez, entidad que tiene entre sus objetivos apoyar a los familiares cuidadores de estas personas que tienen esta enfermedad y otras demencias. A las 12'30 horas, el presidente de la Diputación y el representante de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado, Carlos Budia, acordarán un nuevo convenio para apoyar a los inmigrantes que llegan a los municipios de la provincia de Sevilla.

[12-141215_CONVENIO_ENTIDADES_SOCIALESx_CONVO.pdf](#)

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-convocatoriapren>
]

57.65 Formato: pdf